



# Reconocen en México a Apodaca por Mejores Prácticas de Gobiernos Locales

*-Gana galardón por calidad crediticia*

Apodaca.- El municipio de Apodaca ganó el premio a “Las Mejores Prácticas de los Gobiernos Locales” en la décima edición de la entrega de los Premios Alcaldes 2020, entregados por la organización ‘Alcaldes de México’.

La ciudad liderada por el Alcalde, César Garza Villarreal, obtuvo el reconocimiento también por la mejor gestión integral municipal, recibido virtualmente por el Secretario del Ayuntamiento, Héctor Morales Rivera, quien destacó la política de llevar finanzas sanas y optimizar ingresos municipales.

Apodaca se llevó la categoría a Calidad Crediticia, al ser ratificada en la evaluación otorgada recientemente por la calificadora Fitch Ratings por la calificación AAA (Mex) con perspectiva estable, así como los programas para encauzar la actividad económica, expresó el Secretario.

“Entramos al municipio con orden en las finanzas y que nos permite optimizar los ingresos al ser una ciudad con vocación industrial donde tenemos el 70 por ciento de parques industriales y más de 1,400 empresas de clase mundial, lo que nos permite dar atención, vivienda e infraestructura”.

“También nos permite tener una operación de la ciudad de manera adecuada, aunado a que el 30 por ciento de las exportaciones de Nuevo León están concentradas en Apodaca. Vamos por el camino adecuado, finanzas sanas y gran dinamismo económico dando facilidades para nuevas inversiones”, reiteró Morales Rivera.

Respecto al impacto de la pandemia por Covid-19, el funcionario municipal destacó que la disciplina financiera permitió no pausar los programas de obra pública y de desarrollo social.

“Quien no se adapta no tendrá cómo hacer frente a este fenómeno y ahora nos tenemos que adaptar a las nuevas condiciones, cuestión que se genera también por la participación de los ciudadanos y el acercamiento de las autoridades con ellos”, expuso.

En la representación del Alcalde César Garza, el Secretario del Ayuntamiento destacó el estricto manejo financiero vocación industrial, ubicación y política financiera lo que ha detonado que Apodaca se vuelva en la mejor ciudad para vivir.

Al respecto, la Presidenta Ejecutiva de Alcaldes de México, Gladis López Blanco, destacó en su mensaje que las acciones y programas públicos deben ser reconocidos por sus resultados e impacto para mejorar la calidad de vida de las personas.